

Aitor expone en Urdangarin

EL CORO JUVE
KANTA SE
ESTRENA EN LOS
VIERNES CORALES

Ahora hoy junio
de la Escuelas Kanta
Kanta Kanta

El gobierno de los Vascos
está preparando un proyecto
de la Escuelas Kanta
de Coro Juve
que se va a presentar
en el mes de junio
en el marco de las
Escuelas Kanta
de Coro Juve
que se va a presentar
en el mes de junio
en el marco de las
Escuelas Kanta
de Coro Juve

El gobierno de los Vascos
está preparando un proyecto
de la Escuelas Kanta
de Coro Juve
que se va a presentar
en el mes de junio
en el marco de las
Escuelas Kanta
de Coro Juve
que se va a presentar
en el mes de junio
en el marco de las
Escuelas Kanta
de Coro Juve



VITORIA. La creación tiene muchos caminos de expresión y acción. Y, a veces, se cruzan dando determinadas casualidades. La galería Aitor Urdangarin abrió ayer una nueva exposición,

esta vez dominada por la escultura, una muestra que permanecerá en la sala gasteiztarra hasta el 15 de julio y cuyo protagonista es Aitor Urdangarin. No es frecuente que el galerista

enseñe sus trabajos, pero esta vez el que manda es el artista, es el que pide paso entre el acero de sus piezas para reivindicar su otra faceta. Son los caminos del arte. FOTO: JAIZKI FONTANEDA